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Подхватить почин 
москвичей!

Героическим трудом советских 
людей успешно претворяются в 
жизнь величественные задачи 
подъема экономики страны и ро
ста материального уровня жизни 
народа, намеченные директивами 
I IX  съезда Коммунистической 
нартии ыо пятому пятилетнему 
плану. Год от году наша страна 
становится могущественнее, по
вышается благосостояние трудя- 

-щихся. В 1954 году промышлен
ность Советского Союза выпустит 
продукции в 3,8 раза больше, 
чем в довоенном 1940 году. При 
этом тяжелая индустрия, являю
щаяся основой всей советской 
экономики и надежным оплотом 
обороны страны, выросла по срав
нению с довоенным уровнем в три 
с половиной раза.

Стремясь добиться новых успе
хов в деле строительства комму
низма в нашей стране, советские 
люди изыскивают все новые и но
вые резервы производства, ставя 
их на службу социалистической 
Родине. По всей стране получило 
ш и р о к и й  отклик новое патриоти
ческое начинание москвичей. 
Коллективы передовых фабрик, и 
заводов Москвы подсчитали, что 
они имеют возможность добиться 
дальнейшего повышения произ
водительности труда и на этой 
основе досрочно выполнись зада
ния пятого пятилетнего плана по 
объему валовой продукции, а 
также программу 1955 года по 
основной номенклатуре.

Возможности значительного 
роста производительности труда, 
увеличения выпуска продукции 
имеют и все предприятия, строи
тельные и монтажные коллекти
вы нашего города. Многие из этих 
резервов уже приводятся в дей
ствие.

Коллектив 4-го строительного 
района, удостоенный за работу 
в 3-ем квартале этого года первой 
Премии и переходящего Красного 
знамени Совета Министров СССР 
и ВЦСПС, принял на себя новые, 
повышенные социалистические 
обязательства, решив выполнить 
годовой план Е 5 декабря, дать 
1,5 миллиона рублей экономии и 
повысить производительность 
труда против прошлого года на 
10 процентов.

Большой трудовой победы в 
борьбе за досрочное выполнение 
государственного плана добился 
коллектив монтажников, возглав
ляемый тов. Жуковым. Благодаря 
лучшей организация труда, росту 
его производительности, монтаж
ники У®е к 1 ноября дали 133 
процента годового плана.

Соревнование за досрочное вы
полнение пятой пятилетки по 
всей стране проходит под лозун
гом дальнейшего улучшения ис
пользования оборудования, введе
ния на существующих площадях 
новых производственных мощно
стей и увеличения на этой осно
ве выпуска продукции. Большую 
роль в решении этой задачи при
звана сыграть творческая иници
атива хозяйственных руководи
телей, инженерно-технических 
работников, каждого рабочего. 
Ценное мероприятие проводится 
в жизнь в Гребневской лесной 
конторе. Решив последовать при
меру знатного рамщика страны 
Гавриила Потапова, взявшего обя
зательство распилить за 4 квар
тал этого года 16 тысяч кубо
метров сырья на десораму, дере
вообделочники подробно ознако
мились с его опытом. Сейчас, 
здесь две пилорамы переоборуду
ются по методу, разработанному 
новатором. Это даст возможность 
увеличить производительность 
рам почти в два раза.

'Значительно превысили про
ектную мощность оборудования 
сталелитейщики ремонтно-меха
нического завода, увеличившие 
за счет осуществления рациона
лизаторских предложений вес 
плавок на электропечах в 1,5— 2 
раза. Применяя ряд усовершенст
вований и приспособлений макси
мально использует вверенный 
ему уникальный станок токарь- 
карусельщик механосборочного 
цеха РМЗ коммунист Илья Крем- 
лев. В октябре он выработал три 
месячные нормы.

Такие возможности имеются 
во всех коллективах города.

Соревнование за досрочное вы
полнение пятой пятилетки —  
проявление высокой сознатель
ности советских людей, предан
ности их делу строительства ком
мунизма. Партийные, профсоюз
ные, комсомольские организации 
должны возглавить это патриоти
ческое начинание, усилить рабо
ту по мобилизации трудящихся 
на борьбу за использование бога
тейших внутренних резервов про
изводства, за внедрение передово
го опыта, за дальнейшее повыше
ние производительности труда.

Развертывание по призыву 
коллектива передовых предприя
тий Москвы социалистического 
соревнования за досрочное выпол
нение заданий пятого пятилетие- 
го плана будет способствовать ро
сту и совершенствованию произ
водства в нашей стране, дальней
шему подъему благосостояния со
ветских людей.

О б я з а т е л ь с т в а  стро ител ей
У коллектива 4-го строительного района—большая радость. 

По атогам социалистического соревнования за I I I  квартал это
го года ему присуждена первая премия и переходящее Крас
ное знамя Совета Министров СССР и ВЦСПС. План девяти 
месяцев коллективом района выполнен на 110,3 процента. Вы
работка на 1 человеко-день, благодаря широкой механизации 
работ, применению передовых методов труда и действенному 
соревнованию между участками и бригадами, составила 161,8 
процента. Фактическая стоимость произведенных работ на 8 
процентов ниже плановой.

Хорошо поработал коллектив и в октябре, получив при 
этом за месяц 398 тысяч рублей сверхплановой экономии.

Стремясь закрепить успехи, достигнутые в социалистиче
ском соревновании и поддерживая почин передовых коллекти
вов московских предприятий, выступивших инициаторами борь
бы за досрочное выполнение пятой пятилетки, строители 4-го 
района в ответ на высокую награду приняли на себя новые, 
повышенные социалистические обязательства.

Плановое задание на 1954 год решено завершить к 5 декаб
ря — ко дню Советской Конституции, выполнив сверх годово
го плана работ на 2 миллиона рублей.

За счет экономии материалов, лучшей организации труда, 
использования транспорта и механизмов, а также снижения 
накладных расходов, добиться сверхплановой экономии не ме
нее 1,5 миллиона рублей.

Производительность труда решено повысить против 1953 г. 
не менее чем на 10 процентов.

Строители приняли также обязательства по досрочному со
оружению ряда объектов, в том числе второй очереди водопро
вода подшефной МТС, питьевого водоснабжения города и по 
основному предприятию.

З а  лучшее использование 
оборудования

Новый дом отдыха
На днях открылся дом отдыха 

ЦК профсоюза рабочих геолого
разведочных работ. Он располо
жён в 60 километрах от Сверд

ловым, в густом сосновом бору, 
на берегу красивого озера Сы- 
серть. Одновременно в нем будут 
отдыхать сто человек.

Деревообделочники Гребнев
ской лесной конторы выполнили 
план октября на 133, 6 процента 
и за 10 месяцев завершили годо
вое задание. За'крепляя успехи, 
достигнутые в предоктябрьском 
социалистическом соревновании, 
коллектив конторы взял обяза
тельство дать до конца года сверх 
плана продукции на 2,2 миллио
на рублей.

Основным средством борьбы за 
перевыполнение плановых зада
ний является здесь борьба за по
вышение производительности 
труда, более полное использова
ние оборудования.

Лучший рамщик лесопильного 
цеха Владимир Пекарь, напри
мер, и его товарищи перерабаты
вают в смену до 150 кубометров 
леса на раму, выполняя норму на 
110 —  115 процентов.

Передовики производства на 
этом, однако, не успокоились. 
Недавно они подробно ознакоми
лись с методами работы знатного 
дееошмыцика страны Гавриила 
Потапова —  инициатора всесоюз
ного социалистического соревно
вания рамщиков, —  перерабаты
вающего на такой же пилораме 
по 250 —  300 кубометров сырья 
в смену.

Деревообделочники сейчас пе
реоборудуют пилорамы с тем, что
бы использовать их по методу 
т, Потапова. В частности, дела
ется установка для поднятия во
рот пильной рамки; рама, рабо
тавшая раньше от трансмиссии,

переводится ка движение непо
средственно от мотора; устанав
ливаются направляющие ножи. 
Все это позволит почти в два ра
за повысить производительность 
лесорам:

Для улучшения сортировки 
древесины в конторе организова
на механизированная . сортпло- 
щадка. Благодаря этому все сор
та размещаются по отдельным 
вагонеткам с последующей транс
портировкой их по траверзноыу 
пути. Благодаря такому меро
приятию на 15 процентов сокра
тилось количество людей, заня
тых на отвозке, а потребители по
лучают готовую продукцию стро
га по размерам и сортам. Увели
чился и процент выхода деловой 
древесины.

Организован также цех утили
зации отходов. Раньше горбыль 
шел на дрова, теперь из него де
лают тару, штакетники и другую 
продукцию. В октябре только за 
счет этого получено 124 тысячи 
рублей экономии.

В 1955 г. здесь намечено по
строить новый лесопильный кор
пус, оборудовав его по последне
му слову техники; 4-мя мощны
ми рамами, обрезными и торцо
вочными станками и т. д. Будут 
сооружены также большой сто
лярный цех, сушилка, еще одна 
бревнотаска. Все это позволит де
ревообделочникам намного увели
чить выпуск лесоматериалов для 
нужд народного хозяйства стра
ны. Р. Моисеев

НАГРАЖДЕНИЕ МОЛОДЫХ РАБОЧИХ
За достигнутые производствен

ные успехи групна молодых ра
бочих первого строительного рай
она награждена Почетными гра
мотами ЦК BIKCM,

В числе награжденных плот

ники Алексей Щербина, Иван 
Резчик и Анатолий Еосый, камей* 
щик Николай Кравец, штукату
ры Валентина Ремезова и Миха
ил Целуркия,

Вклад 
рационализаторов
Почин трудящихся московских 

фабрик и заводов широко обсуж
дается во всех производственных 
коллективах предприятий, строи
тельных и монтажных организа
ций нашего города.

Электромонтажники коллекти
ва, где начальником т. Лаврищев, 
в ответ на почин москвичей изыс
кивают новые резервы повыше
ния производительности труда. 
Большую роль в этом играет ини
циатива рационализаторов. Их 
предложения помогают ускорить 
выполнение производственных за* 
даний, улучшить качество мон
тажных работ, экономить значи
тельные средства.

С интересным предложением 
выступил мастер т. Спирин. Он 
усовершенствовал 7 схему управ
ления пылевыми шнеками, что 
создает больше удобства нри об
служивании электродвигателей, 
экономит многие сотни рублей.

Ценные предложения внесли 
электрослесарь т. Попов, прораб 
т, Ефимовсккй, электромонтер 
т. Сонин и другие. .

Предложения рационализаторов 
позволили сэкономить 140 тысяч 
рублей государственных средств.

Ф. Хмаровский, 
инженер но планированию.

 *  . *  —

С каждым годом улучшается 
бытовое обслуживание трудя
щихся нашего города. Открыва
ются новые мастерские, ателье. 
Большую работу по выполнению 
заказов населения проводит кол
лектив комбината бытового об
служивания.

Мастер но пошиву дамских 
пальто этого комбината Антони
на Яонаморева пользуется боль
шим авторитетом в коллективе. -

Сменную норму она ежеднев
но выполняет на 130 процентов 
и продукцию выдает отличного 
качества.

На снимке: А. Понаморева,
Фото К. Шарова,



Поднять уровень комсомольской 
работы в техникуме

14-го ноября состоялась вто
рая комсомольская конференция 
техникума, на которой присутст
вовало 337 делегатов.

Отчетный доклад о работе ко
митета ВЛКСМ сделал его секре
тарь т. Белкин.

По докладу т. Белкина развер
нулись оживленные прения.

Делегат Линкевич и другие 
отметили, что комитет ВЛКСМ 
техникума неудовлетворитель
но занимался вопросами по
вышения успеваемости студен
тов и улучшения учебно-воспи
тательной работы —  вопросами, 
которые должны постоянно 
стоять в центре внимания комсо
мольской организации. Основное 
в жизни студентов техникума —  
учеба. Однако, есть группы, где 
успеваемость не превышает 15 
процентов. Но такое положение 
мало беспокоит и комитет 
ВЛКСМ, и комсомольские группы. 
Больше того, многие члены коми
тета и сам т. Белкин нередко по
лучают неудовлетворительные 
оценки.

Комитет комсомола плохо руко
водил комсомольскими бюро отде
лений и комсоргами групп, не 
оказывал нм необходимой помо
щи. Так, комсорг группы сту
дентка Ступина не знала, как ве
сти комсомольскую работу в 
группе, но ей не помогли.

На конференции говорилось, 
Что в комсомольской организации 
техникума на низком уровне на
ходится внутрисоюзная дисцип
лина. Были случаи, когда комсо
мольцы отказывались выполнять 
поручения комсоргов, не призна
вали их за вожаков.

Выступавшие указывали, что 
у некоторых комсомольцев отсут
ствует культура в поведении и 
6bify. На занятия они зачастую 
являются в неряшливом виде, до
пускают пьянкй, “¥рубо обраща
ются с девушками и старшими.

Делегат Подгурский отметил, 
что большим злом в комсомоль
ских группах являются пани
братство и круговая порука. Не
редко еще комсомольцы старают
ся не замечать недостойного по
ведения отдельных своих товари

щей. На протяжении продолжи
тельного времени комсомольцы- 
студенты Малышев п Махинов по
являлись пьяными в .общежитии, 
комсомолка Чеемаковская про
являла недисциплинированность. 
Дирекция наказала этих студен
тов, но комсомольская организа
ция не приняла к ним никаких 
мер. Бюро и комитет ВЛКСМ не 
ведут индивидуальной работы с 
комсомольцами, не занимаются 
воспитанием у них высоких мо
ральных качеств.

Делегат т. Некипелов подверг 
критике комитет комсомола за 
плохое руководство массово-поли
тической работой. Неудовлетво
рительно велась подготовка всту
пающих в комсомол. Член коми
тета т. Паломошин, отвечавший 
за сектор массово-политической 
работы, неудовлетворительно вы
полнял данное ему поручение. Ве
чера молодежи ограничивались 
танцами, не проводились лекции 
и доклады на интересующие сту
дентов темы. Не работали органи
зация ДОСААФ, технические 
кружки. Не была оказана помощь 
подшефной школе.

В своем выступлении делегат 
Морозов отметил, что комитет 
комсомола почти не проявлял сам 
инициативы в общественно-полез
ной работе и не поддерживал 
инициативы комсомольцев. Так, 
силами студентов намечалось 
строительство спортивного город
ка, но комитет ВЛКСМ и его 
секретарь т. Белкин только обе
щали оказать помощь в его со
оружении, однако эти обещания 
так и остались обещаниями.

На конференции выступили 
также делегаты тт. Усольцев, 
Зак, Ступина, секретарь горкома 
ВЛКСМ т. Логунов и заместитель 
заведующего отделом обкома 
ВЛКСМ т. Сомова.

Конференция приняла поста
новление, направленное на ко
ренное улучшение работы комсо
мольской организации, и избрала 
новый состав комитета ВЛКСМ.

М. Панкратов.

На агитпунктах 
города

Активно идет подготовка к 
предстоящим выборам в народ
ные суды на избирательном 
пункте № 17, помещающемся в 
клубе Гребневекон лесной конто
ры. Агитколлектив (заведующий 
агитпунктом т. Михалапов) уже 
провел значительную работу сре
ди избирателей. Выделенные 
партийными организациями лес
ной конторы и конторы электро
снабжения агитаторы еще в ми
нувший выходной начали со
ставление списков избирателей, 
разъяснение «Положения о вы
борах».

доставлен план работы агит
пункта, в котором предусмотрено 
прочитать три лекции для изби
рателей, а также демонстрация 
кинокартин и постановка кон
цертов художественной само
деятельности. Ведется оформле
ние агитпункта. На фасаде клу
ба будет установлено художест
венное панно длиною в 7 метров, 
иллюминированное электрически
ми лампочками.

★  ★  ★
Большую агитационно-массо- 

вую работу в подготовке к выбо
рам народных судов проводит 
партийная и комсомольская орга
низации техникума.

Более 100 агитаторов уже по 
нескольку раз побывали у своих 
избирателей, они разъясняют им 
«Положение о выборах народных 
судов», значение суда в социали
стическом государстве, отвечают 
избирателям на интересующие их 
вопросы.

Хорошо работает агитпункт. 
Он прекрасно оборудован, имеют
ся книги, журналы, настольные 
игры. Здесь организовано еже
дневное дежурство агитаторов. В 
агитпункте уже побывали пер
вые избиратели. с

Закончен обход квартир, изби
рателей и начато составление 
списков по алфавиту. Особенно 
добросовестно на атом участке 
поработали комсомольцы тг. Пав
лова, Леснова, Попова, Лестокина.

Аджарская АССР. В Цихис-Дзирском совхозе капитально 
отремонтирован лимонарий, в котором выращивается более 
300 лимонных деревьев. В этом помещении растения могут 
плодоносить круглый год.

На снимке: лимонарий Цихис-Дзирского совхоза.

Когда не выполняют обещаний...
В январе этого года собрание 

комсомольского актива основного 
предприятия обсуждало важный 
вопрос: о состоянии быта и вос
питательной работы в молодеж
ных общежитиях. На собрании 
много говорилось о серьезных не
достатках в бытовом устройстве 
молодежи. В некоторых общежи
тиях жильцы не имели специаль
ных мест для хранения рабочей 
одежды, на низком уровне нахо
дилась организация досуга.

И вот, как первый конкретный 
шаг в устранении имеющихся 
недостатков комитет ВЛКСМ ос
новного предприятия наметил 
провести конкурс па звание «Об
разцовое общежитие». Условия 
конкурса предусматривали улуч
шение быта, культурно-массовой 
и воспитательной работы среди 
молодежи. Общежитиям —  побе
дителям соревнования, завоевав
шим звание «Образцовое обще
житие», намечено было вручить 
призы: мебель, радиолу, карти
ны, крепдешиновые шторы и т. д.

Все формальности, а именно 
визы заместителя начальника 
основного предприятия т. Саако
ва, председателя завкома т. Ни
конова на условиях проведения 
конкурса были. Согласился с 
этим и начальник ЖКУ т. Евтю- 
хов.

Соревнование за образцовое об

щежитие оживило инициативу 
молодежи. Многие общежития 
улучшили культурно-массовую 
работу, санитарнче состояние по
мещений и т. д. Были подведе
ны итоги соревнования, опреде
лены победители, присуждены 
места, соответственно выделены 
и прры. На заседании жюри 
начальник ЖКУ т. Евтюхов за
верил, что к 15 октября премии 
будут вручены. Время идет, а 
тов, Евтюхов забыл о своем обе
щании.

Председатель объединенного 
комитета профсоюза основного 
предприятия т. Никонов даже- 
усомнился в том, что он лично 
подписал условия конкурса.

—  У меня денег на приобрете
ние радиолы нет, идите к Саако
ву, —  говорит т, Никонов. ^

Идем к т. Саакову, он говорит:
—  Идите к Евтюхову, я ему 

дал указание относительно мебе
ли, а радиолу пусть приобретает 
т. Никонов.

Приходим к т. Евтюхову. И 
еще раз обещает т. Евтюхов, что 
«5 ноября все будет сделано». Но 
прошло и 5-е, и 15-е, а резуль- 
татов нет.

И. Мальцев,
секретарь комитета ВЛКСМ
основного предприятия,

Б удш я шового совхоза  
„ И з о б и л ь н ы й * *

Нынешней весной па берегах 
степной речки Селеты появились 
первые полотняные палатки. Рез
кий, порывистый ветер каза
лось, хотел разрушить и разнести 
эти легкие постройки. Но посе
лившиеся здесь энергичные лю
ди крепко зацепились за землю. 
Они пришли в эти края вместе с 
мощными тракторами, вооружен
ные строительным инструментом, 
С большой энергией трудились 
люди, поднимая пласты целины, 
создавая новый зерновой совхоз 
«Изобильный». Сейчас, когда ви
дишь огромные черные массивы 
пашни, опоясавшие совхозную 
усадьбу, воочию убеждаешься в 
великой силе трудового подвига 
советских людей.

В текущем году совхоз должен 
был поднять 12,5 тысячи гекта
ра целины. Коллектив совхоза 
выполнил этот план досрочно и 
твердо решил к весеннему севу 
будущего года вспахать новых 
земель не менее 20 . тысяч гек
таров.

Новоселы ранее намечали соз

вать один населенный пункт. Те
перь же завершается строитель
ство двух крупных селений. На 
центральной усадьбе выстроено 
43 одноквартирных дома и воз
водятся еще два восьмиквартир
ных дома, Строителями сдана 
столовая, заканчивается оборудо
вание бани, пекарни. В бывшем 
здании конторы разместилась се
милетняя школа. Молодежь и по
жилые рабочие в свободное от ра
боты время строят из местных 
материалов просторный клуб.

В строительстве другого посел
ка, названного именем А.бая, уча
ствуют 72 семьи рабочих совхоза. 
На отведенных участках они воз
водят уютные домики о надвор
ными постройками и приусадеб
ными: огородами и садами. Госу
дарство отпустило для индиви
дуальных застройщиков более 
300 тысяч рублей долгосрочного 
кредита, Совхоз помогает им 
транспортом, строительными ма
териалами и техническим руко
водством.

Недавно на общем собрании 
рабочих было принято решение 
о наименовании улиц совхоза. Те
перь здесь имеются улицы име
ни Ленина, имени Сталина, име
ни Молотова, Стелняковская, 
Ростовская. По Степияковской 
улице расселились главным об
разом рабочие, прибывшие в сов
хоз из ближайшего города Степ
няка.

Большинство рабочих уже все
лилось в совхозные и индивиду
альные дома, многие обзавелись 
коровами, козами, свиньями, пти
цей. Вдохновителем и организа
тором строительства совхоза яв
ляется совхозная партийная ор
ганизация. Коммунисты стоят на 
решающих участках совхозного 
производства, активно участвуют 
в бытовом устройстве новоселов и 
их семей.

Еще с весны между строителя
ми и механизаторами разверну
лось социалистическое соревно
вание, ход которого широко осве
щается в стенной газете и «бое
вых листках». Итоги соревнова
ния бригад подекадно заносятся 
на общесовхозную доску, показа
телей.

Среди механизаторов идут впе
реди третья и четвертая брига
ды. Механизаторы четвертой 
бригады, возглавляемой т. Сиве- 
риным, подняли 3.336 гектаров 
целины и сэкономили 4.175 вг 
горючего. Лишь на 30 гектаров 
от нее отстала третья бригада, 
во главе которой стоит т. Кря
жев. Лучший тракторист третьей 
бригады т. Фадеев на тракторе 
«ДТ-54» поднимает* за смену 
7— 8 гектаров целины при зада
нии 3,7 гектара. Его средний 
ежедневный • заработок составляет 
70 рублей. Наивысших показате
лей на тракторе «С-80» добился 
тракторист пятой бригады т. Ва- 
сейко. Его машина не знает по
ломок и простоев. В июле т. Ва- 
сейко заработал 3.113 рублей.

На бригадных собраниях с рас
сказом о прогрессивных методах 
труда выступали тракторист т. Ва- 
сейко, плотник т. Иванов и дру
гие. В совхозе теперь нет рабо
чих, не выполняющих нормы вы
работки. Коллективу совхоза 
«Изобильный» присуждено пер
вое место в социалистическом со
ревновании новых совхозов Ак
молинской области и вручено пе

реходящее знамя треста совхозов 
и обкома профсоюза.

Новоселы не только хорошо 
трудятся, но и культурно отдыха
ют. На центральной усадьбе и в 
тракторных бригадах демонстри
руются кинокартины. Рабочие 
слушают радио и концерты уча
стников художественной самодея
тельности. В библиотеке насчи
тывается около пяти тйсяч книг. 
Заведующая библиотекой т. Ше- 
вырева проводит читательские 
конференции. Передвижные биб
лиотеки есть во всех бригадах.

Большой популярностью в сов
хозе пользуется спорт. Здесь не
давно состоялся розыгрыш пер
венства среди волейбольных 
команд. Несколько турниров про
вели шахматисты. Команда лег
коатлетов на областных соревно
ваниях завоевала третье место.

Интересна и увлекательна 
жизнь новоселов казахской сте
пи. У дружного коллектива сов
хоза «Изобильный» есть что пе
ренять, есть чему поучиться.

В, НУПРИН,



СОЗДАТЬ УСЛОВИЯ ДЛЯ ПУСКА 
ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО ОБОРУДОВАНИЯ

На основном предприятии го
рода наступил самый ответствен
ный период. В течение ближай
ших дней и недель должно быть 
введено в действие технологиче
ское оборудование ряда объектов 
завершающей фазы. Это будет за
ключительный этап огромной ра
боты многотысячного коллектива 
строителей, монтажников и экс
плуатационников по сооружению 
первой очереди предприятия.

Наш- коллектив ведет ремонт 
и монтаж почти всего технологи
ческого оборудования. Стремясь 
успешно решить поставленную 
перед ним большую государствен
ную задачу, коллектив монтаж
ников в этом году работал с осо
бым напряжением, улучшил ор
ганизацию работ и их качество. 
В результате годовой план в це
лом по коллективу завершен еще 
к 1 ноября на 133 процента. При 
этом следует сказать, что объел 
выполненных монтажных работ 
почти в три с половиной раза 
больше прошлогоднего при зна
чительно меньшей численности 
рабочих. По итогам предоктябрь
ского социалистического соревно
вания нашему коллективу при
суждено переходящее Красное 
знамя горкома КПСС и гориспол
кома.

В настоящее время все техно
логическое оборудование пуско
вых объектов, за незначительным 
исключением, смонтировано. Од
нако имеется ряд серьезных по
мех, препятствующих проведе
нию испытаний агрегатов и вво
ду их в действие. В конечном 
счете, дело зависит сейчас от то
го, что принято называть «ме
лочами».: .

Цех, где начальником тов, Ми
хайловский, —  один из ведущих 
в комплексе $авершающей фазы. 
Он в центре внимания всех стро
ительных, монтажных и. эксплуа
тационных коллективов. Что дер
жит ввод его в эксплуатацию?

Все оборудование для первой

очереди цеха уже смонтировано. 
В объекте 118— 119, например, 
еще месяц тому назад завершена 

; установка триплекс-насосов. Они 
должны пройти обкатку и после"- 

j дующую ревизию. На это тоже 
потребуется некоторое время. 
Между тем, драгоценное время 
уходит, а обкатка не проводится 
из-за того, что не подведена 
электроэнергия, я мы здесь вы
нуждены держать двух монтаж
ников лишь в качестве... сторо
жей. Из-за отсутствия электро
энергии нельзя производить в 
этом объекте обкатку и другого 
оборудования.

Не менее важной причиной, 
препятствующей пуску агрега
тов, является отсутствие в объек
те 118— 119 тепла. По техниче
ским условиям машины нельзя 
пускать при низких температу
рах. Тепло же сюда не подается 
из-за того, что объект не осве
щен, и в ночное время теплосеть 
по этой причине нельзя эксплуа
тировать.

Таким образом, пусконаладоч
ные работы на важнейшем объек
те упираются в отсутствие элект
роэнергии для питания моторов 
и для освещения. Снабженцы ос
новного предприятия, затянув 
решение вопроса обеспечения 
электромонтажников проводом, 
поставили под серьезную угрозу 
пуск объекта. Из-за отсутствия 
нужных проводов задерживается 
и монтаж контрольно-измеритель
ных приборов.

На 117 объекте смонтировано 
5 агрегатов при потребности их 
для первой очереди 3. Сейчас, на 
них ведутся сложные наладоч
ные работы. После соответствую
щих испытаний проектанты 
должны будут уточнить еще схе
му креплений. Однако испытания 
проходят очень медленно из-за 
пропусков газа в основных ком
муникациях и аппаратах при ис
пытаниях.

Молодой новатор
В  1953 го

ду пришел 
учеником в 
модельный 
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Н А С Н И М КЕ: Д. П. Подглазов за работой.

Рож деяяе нового

Ремонтники наращивают темпы работ
С каждым годом растет хозяй

ство нашего молодого города. 
Увеличивается количество жи
лых зданий, школ, дошкольных 
учреждений, предприятий быто
вого обслуживания. Усложняют
ся и задачи, стоящие перед ре
монтной службой.
. Ремонтно - строительная кон
тора жилищ-но - коммунального 
•управления основного предприя
тия за последнее время несколь
ко укрепилась кадрами, улучши
лась организация работ, стали 
применяться механизмы. В ре
зультате в период предоктябрь
ского социалистического сорев
нования коллектив работников 
сумел наверстать упущенное в 
предыдущие месяцы, и план 
10-ти месяцев был выполнен на 
100,1 процента. Задание октяб
ря реализовано на 195 процен
тов, Производительность труда в 
целом по конторе составила 1Б7 
процентов к плановой.

В течение месяца капитально 
отремонтированы здания техни
ческого училища, двух детских 
садов, одних яслей, кинотеатра 
в Майске, завершены работы по 
игаоле ФЗО и частично по дому 
ребенка. Щюае этого в первых 
числах ноября в подшефном кол
хозе имени Меиашвсвоге сдан в

эксплуатацию коровник на 100 I 
голов, выполнены основные ! 
строительные работы по овчар
нику.

Значительную роль в улучше
нии организации ремонтных ра
бот сыграли созданные у нас не
давно комплексные бригады. 
Так, бригада, возглавляемая 
т. Белобородовым, в составе кото
рой имеются маляры, плотники 
и штукатуры, выполнила зада
ние октября на 265 процентов и 
завоевала учрежденный в конто
ре вымпел передовиков социали
стического соревнования. Почти 
две месячных нормы дала и ком
плексная бригада т. Андрейчен
ко. На малярных работах стали 
применяться эдектрокраскопуль- 
ты, позволившие резко повысить 
производительность труда.

Для наиболее полного удов
летворения запросов трудящихся 
города при ремонтной конторе 
решено создать комплексную 
бригаду для ремонта квартир по 
заявкам жильцов.

Объемы работ, выполняемых 
ремонтно-строительной конторой, 
в нынешнем году значительно 
выросли. Только капитальных 
ремонтов и строительных работ 
произведено на сумму почти в 2 
миаднгаа рублей. Еще больше

А руководители основного пред
приятия не принимают достаточ
но эффективных мер к монтаж
ным организациям для устране
ния этих недостатков.

Недопустимо затянули и сами 
эксплуатационники цеха, где на
чальником тов. Михайловский, 
выполнение ряда неотложных ме
роприятий по подготовке монтаж
никам фронта пусконаладочных 
работ.

В машинном зале «Северный» 
ждут обкатки на масле смонти
рованные сырьевые насосы. Не 
говоря уже о том, что руководи
тели цеха не позаботились о до
ставке масла, не готов еще и гид
ропровод, где неоперативно устра
няются выявленные недостатки 
монтажными коллективами тт. 
Сазонова и Галушкова.

В зале «Центральный» нельзя 
начать обкатку оборудования из- 
за того, что там ведутся еще тер
моизоляционные работы.

Обкатка и ревизия оборудова
ния является важнейшим звеном 
в деле ввода в эксплуатацию пус
ковых цехов. Со всей остротой 
встает вопрос о создании мон
тажникам нормальных условий 
для пуска оборудования. От каче
ственного выполнения этой ра
боты будет зависеть в последую
щем безаварийная эксплуатация 
цехов. Для того, чтобы эта задача 
была решена успешно, необходи
мы дружные усилия всех заня
тых здесь коллективов, и прежде 
всего самих эксплуатационников, 
— от руководителей предприятия 
до работников цеха, —  которые 
должны чувствовать себя хозяе
вами на предприятии и прояв
лять максимум заинтересованно
сти и оперативности в решении 
вопросов быстрейшего ввода в 
действие первоочередных объек
тов.

В. Жуков,
начальник отделения мон
тажного треста.

[предстоит сделать в 1955 году, 
особенно в части ремонта жилых 
зданий. В связи с этим настоя
тельно назрела необходимость 
укрепления материально - тех
нической базы ремонтной служ
бы. Совершенно недопустимо, что 
до сих пор ремстройконтора не 
имеет своего столярного цеха, 
механических мастерских. За из
готовлением простейших изделий 
приходится обращаться на сто
рону.

Большие перебои имеются в 
обеспечении ремонтников пило
материалом. Нередко мы исполь
зуем в дело низкосортные доски 
и половую рейку, которые «ус
тупают» нам строители. Между 
тем, решить эту проблему очень 
несложно: при наличии собст
венной базы мы могли бы уста
новить у себя пилораму н заго
товлять нуяныи яам материал.

Только на этой основе можно 
будет- успешно решать вопросы 
укрепления ремонтной службы, 
улучшения ее деятельности в 
деле сохранения жилого фонда, 
общественных зданий и культур
но-бытовых объектов города.

В. Шведов, 
начальник ремонтно-строи

тельной конторы.

Недалеко от входа в сталели
тейный цех, у одной из термиче
ских печей, собралась группа лю
дей. Тревожно поглядывает на 
печь начальник цеха Борис Ми
хайлович Солоницын. Подошли 
взглянуть на новое дело стале
вар Иннокентий Федорович Зве
рев, закончившие смену рабочие, 
представители отдела главного 
механика, энергетики.

В печи ровно гудит яркое си
нее пламя.

—  Еще одну новинку вво
дим, —  говорит начальник це
ха. —  Переводим печь на новый, 
более экономный вид топлива —  
е мазута на газ.

Этому нововведению предше
ствовала большая подготовитель
ная работа, занявшая более меся
ца. Нужно было соответственно 
переоборудовать саму печь, веду
щие в ней магистрали. Эту боль
шую и сложную работу успешно 
провела бригада энергоцеха под 
руководством слесаря Владимира 
Васильевича Шипачева.

Сталелитейный цех ремонтно- 
механического завода существует 
всего несколько лет. Здесь не 
имеется многолетнего опыта, ка
ким обладают коллективы ста
рых металлургических заводов. 
Однако и , за эти первые несколь
ко лет своей производственной 
жизни коллектив цеха сумел до
казать, что он обладает ценным 
качеством —  умеет быстро под
хватывать опыт передовых пред
приятий страны, сам настойчиво 
вносит в свой труд все новое, что 
рождается совместными усилия
ми коллектива.

Сталевар Иннокентий Федоро
вич Зверев вот уже в течение не
скольких лет крепко дружит со 
сталеваром московского завода 
«Электросталь» Григорием Без
верхих. Эта дружба родилась в 
дни совместной производственной 
командировки, когда они помога
ли пускать новую мощную мар
теновскую печь на одном из за
водов Урэда. Дружеская перепис
ка продолжается в до сих пор. Со
веты своего друга, передовой 
опыт жшторов-москвичей стале

вар Зверей успешно использовал 
в своей работе.

Тяжеловесные и скоростные 
плавки стали обычными в прак
тике сталеваров цеха.

В дни предоктябрьской трудо
вой вахты сталелитейщики, как 
и весь коллектив завода, труди
лись с особенно большим подъе
мом. Это позволило им перевы
полнить производственный план.

Сейчас, когда в газетах йапе- 
чатаны сообщения о новой ини
циативе трудящихся передовых 
московских предприятий, стале
литейщики оживленно обсужда
ют это известие.

—- Такова наша советская 
жизнь —  мы постоянно движем
ся вперед, вместе со всей стра
ной,— говорят рабочие.— Нужно 
и нам подумать, что предпринять, 
чтобы не отстать от москвичей.

В коллективе постоянно рож
дается новое, напряженно рабо
тает творческая рационализатор
ская мысль. Недавно в цехе воз
никла непредвиденная трудность 
— создалась острая нехватка де
фицитного магнезитового кирпи
ча для огнеупорной кладки. Стала 
думать над тем, как найти выход 
из создавшегося положения. Так 
возникла мысль использовать 
хромомагнезитовый кирпич. Счи
талось, будто он .ненадежен в 
плавке. Практика показала, что 
это мнение было ошибочным. Но
вая кладка уже выдержала более 
двадцати плавок.

На цеховую доску почета за
несены имена лучших людей —  
победителей предоктябрьского со- 
ревноваяия— сталеваров тт. Зве
рева и Соловьева, мастера т. Тер» 
тычпого, формовщиков тт. Турен- 
ко и Жвецова, земледела т. Пет
ровых, стерженщицы т. Горошен- 
ко. Каждый из них внес свою до? 
лю в общий дружный труд кол
лектива. Каждый из них постоян
но вносит что-либо новое и в 
свой личный труд, стараясь до
биться нового роста производи
тельности, обеспечить досрочное 
выполнение государственного 
плана. ' вк|

А .  ТврлецкйЙ.



Творческий успех 
драматического ноллентива

Пьеса А. Салынского „Опасный спутник" 
на сцене клуба „Победа"

Коллектив научно-исследова- 
тельской станции решает важную 
проблему: ищет пути нейтрали
зации гремучего газа-метана не
посредственно в шахтах. Профес
сор Белышев научно доказал воз
можность решения этой пробле
мы. Уже создана и аппаратура 
для растворения метана. Остает
ся испытать эту аппаратуру. 
Над этой задачей работают моло
дые ученые и сотрудники стан
ции Николай Селихов, Дина Бог
данова, Андрей Корчемный, Ася 
и другие. Таков краткий сюжет 
драмы А. Салынского «Опасный 
спутник», поставленной на днях 
драматическим коллективом клу- 
,ба «Победа». Пьеса эта —  не 
только о решении научной проб
лемы, но и рассказ о мужестве, 
преданности долгу.

В центре пьесы два противо
положных характера: начальник 
научно-исследовательской стан
ции Николай Селихов и инженер 
Андрей Корчемный.
. Настойчиво и терпеливо, опи

раясь на научно-обоснованный 
расчет, идет к достижению по
ставленной цели молодой ученый 
Николай Селихов. Решение проб
лемы борьбы с метаном он счита
ет своим долгом перед Родиной. 
Он трудится добросовестно и бес
корыстно.

По-другому смотрит на жизнь 
инженер Андрей Корчемный. 
Внешне —* это смелый, дерзкин 
человек, жаждующий подвига. В 
ходе событий выясняется, однако, 
что под внешним блеском скры
вается трусливая и мелкая ду
шонка. На первом плане у него—  
стремление к славе и личное 
благополучие.

—  А что такое долг? Не выс
ший ли долг жить, просто жить 
на земле? —  вот мораль Андрея 
Корчемного. Жить за счет дру
гих, пожинать плоды чужого тру
да. В самый ответственный мо
мент испытания «герой» Кор
чемный) струсил и, сорвав испы
тание аппаратуры, погубил Нико
лая Селихова.

Роль Андрея Корчемного ма
стерски исполняет художник зав
кома основного предприятия Вя
чеслав Долгих. Он сумел пока
зать двойственную .натуру Кор
немного. В начале пьесы симпа
тии зрителя на его стороне. За

тем он становится жалким и вы
зывает презрение.

Правдиво раскрыл образ Нико
лая Селихова инженер 2-го стро
ительного района Борис Раскин. 
В исполнении Рдажина— Селихов 
действительно мужественный и 
преданный делу Родины человек.

Большое место в драме зани
мает образ молодого инженера 
Дины Богдановой. Многолетняя 
дружба связывает ее с Николаем 
Селиховым. Но при встрече с 
Андреем ее чувство раздваивает
ся. Увлеченная внешним героиз
мом Корчемного, она долгое время 
не замечает его недостатков. Но 
узнав, что в гибели Николая Се
лихова виновен Андрей, она по
могает коллективу до конца ра
зоблачить этого шкурника и 
карьериста. Цельно и ярко сыг
рала роль Дины Нина Осокина.

С неподдельной искренностью 
и душевной теплотой- играет роль 
Аси техник управления энерго
системы Антонина Сизых,

Хорошо встретили зрители иг
ру Катюши (Ира Безбах), Лень 
(Владимир, Белоусов), электрика 
Матвейкина (Николай Яшигин) и 
другие.

Анатолию Фридлянду удалось 
создать образ геолога Конышкова. 
Но совершенно фальшивым в его 
исполнении получился старик 
Данилыч. Режиссер Б. Чураков 
допустил ошибку, поручив моло
дому исполнителю одновременно 
две серьезных роли. Бледным вы
шел образ Марии в исполнении 
Натальи Нестеренко.

Нужно отметить и еще'ряд не
достатков, снижающих впечатле
ние. Вызывает досаду неудачный 
грим Евгения Романова (профес
сор Белышев).

В последнем действии у Дины 
Богдановой слишком яркий ко
стюм, что противоречит содержа
нию пьесы. Портит общее впечат
ление недоработанное музыкаль
ное сопровождение некоторых 
сценок. Слишком бедна декора
ция комнаты отдыха сотрудни
ков станции.

Несмотря на отдельные недо
статки, в общем премьера «Опас
ный спутник» —  большое дости
жение молодых любителей сцены. 
Спектакль с начала и до конца 
смотрится с большим интересом.

К. Коваленко.

Москва. Драматический 
театр имени Моссовета поста
вил пьесу М, Горького «Сомов 
и другие». Режиссер постанов
ки — И. С. Анисимова-Вульф, 
художник — заслуженный дея
тель искусств РСФСР М. А. 
Виноградов.

На снимке: сцена из 4-го
действия. Сомов — заслужен
ный артист РСФСР К. К. Ми
хайлов, Лидия — заслуженная 
артистка РСФСР В. В. Серова.

Фото М. Харлампиева.
" Прессклише ТАСС.

ПРОТИВ ВОЗРОЖДЕНИЯ ГЕРМАНСКОГО МИЛИТАРИЗМА, 
ЗА КОЛЛЕКТИВНУЮ БЕЗОПАСНОСТЬ В ЕВРОПЕ!
ВОЛЯ 

ЧЕХОСЛОВАЦКОГО 
НАРОДА

Чехословацкие трудящиеся 
единодушно поддерживают совет
ские предложения, направленные 
на создание системы общеевро
пейской коллективной безопасно
сти и мирное разрешение герман
ского вопроса.

Участники митинга в городе 
Брно приняли резолюцию, в ко
торой говорится:

С возмущением мы встретили 
сообщение о подписании сепарат
ных лондонских и парижских со
глашений, открывающих дорогу 
к вооружению Западной Герма
нии.

Мы решительно протестуем 
против этих соглашений, направ
ленных на возрождение агрессив
ного германского вермахта. Мы 
стремимся к миру. Мы решитель
но поддерживаем мирные усилия 
Советского Союза и его предло
жения о воссоединении Германии 
на мирной демократической осно
ве. Мы поддерживаем также пред
ложения Советского Союза о со
зыве совещания министров ино
странных дел великих держав, 
которое обсудило бы вопрос об 
обеспечении коллективной безо
пасности всех народов Европы.

Митинги трудящихся против 
ремилитаризации Западной Гер
мании, в поддержку миролюби
вых предложений Советского 
Союза состоялись также во мно
гих других городах Чехословакии.

Вчера на электромашинострои
тельном заводе имени Ленина в 
Пльзне состоялось массовое собра
ние рабочих и служащих. С док
ладом о международном положе
нии выступил секретарь Комму
нистической партии Чехослова
кии т. Пашек. Собрание едино
душно приняло резолюцию, в 
которой выражается решитель
ный протест против -планов импе
риалистов вооружить Западную 
Германию.

Все мы помним, говорится в 
резолюции, как начинал Гитлер 
и что для нашего миролюбивого 
народа значил Мюнхен. Аденауэр 
поступает так же, как Гитлер. 
Наши усилия иного порядка —  
не готовить новую войну, а стро
ить лучшее будущее для всех 
трудящихся во всем мире.

Мы хотим объединения нашего 
ближайшего соседа, объединения 
всей Германии на мирной основе. 
Мы обращаемся с призывом к 
трудящимся городов Эссена, Дорт
мунда и Вуппертале и Западной 
Германии —  боритесь против ре
милитаризации! Мы следим за ва
шей борьбой, мы постоянно й ва
ми. Не уставайте в этой борьбе, 
которую миролюбивые силы долж

ны закончить своей полной побе
дой.

СОВЕЩАНИЕ 
РУКОВОДИТЕЛЕЙ 

ВФП И ОСИП
Газета «Три6юн» опубликова

ла коммюнике, в котором гово
рится, что 10 и 11 ноября в Бер
лине в помещении правления 
Объединения свободных немец
ких профсоюзов (ОСНП) состоя
лось совещание между делегаци
ей Всемирной федерации профсо
юзов (Луи Сайян, Луиджи Грасси, 
Эмиль Отто) и членами секрета
риата правления ОСНП во главе с 
председателем ОСНП Варнке.

В коммюнике указывается, что 
на совещании обсуждались сле
дующие вопросы: усиление борь
бы против ремилитаризации За
падной Германии, за демократи
ческое и мирное воссоединение 
сщияы; борьба против лондон
ских и парижских соглашений, 
препятствующих решению гер
манского вопроса; борьба за по
вышение заработной платы тру
дящихся Западной Германии; за
щита прав профсоюзов, на кото
рые посягают монополии Запад
ной Германии и правительство 
Аденауэра,

В заключение коммюнике гово
рится, что на совещании обсуж
дался также вопрос об усилении 
связи профсоюзного движения 
трудящихся всей Германии с 
международным профсоюзным 
движение».

ЗАЯВЛЕНИЕ 
ЭДУАРДА ЭРРИО

Наряду с официальными цере
мониями, посвященными 36-й 
годовщине подписания переми
рия с Германией в первой миро
вой войне, вчера по всей Фран
ции происходили траурные на
родные манифестации и собра
ния. Как сообщает газета «Юма- 
ните», в городах и населенных 
пунктах жители собирались на 
площадях, в мэриях, в муници
пальных советах и на кладби
щах, чтобы почтить память фран
цузов, погибших во время войн 
против кайзеровской и гитлеров
ской Германии. Почти повсюду 
на этих митингах зачитывалось 
обращение французского союза 
бывших фронтовиков, в котором 
говорится: «Французский союз
бывших фронтовиков вновь под
тверждает свое враждебное отно
шение ко всякому возрождению 
германского милитаризма.

Он выражает пожелание, что
бы решение германской проблемы 
было найдено в рамках системы 
коллективной безопасности, соз
дающей условия для всеобщего, 
постепенного, одновременного и 
контролируемого разоружения и

чтобы были отвергнуты любые 
меры, могущие ускорить во всем 
мире гонку вооружений, что сде
лало бы бесполезным проведение 
переговоров об установлении 
прочного мира в Европе и во 
всем мире».

Это обращение было единодуш
но одобрено на массовых траур
ных митингах— в мэриях перво
го округа Парижа, Сен-Дени, 
Обервилье, Видьжюифе и многих 
других городах и населенных 
пунктах.

Почетный председатель Наци
онального собрания и мэр Лиона 
Эдуард Эррио принял вчера пред
ставителей Республиканской ас
социации бывших фронтовиков, 
которые заявили, что они будут 
продолжать борьбу против мили
таризации Западной Германии. В 
своем ответном слове Эррио зая
вил, .что он полностью согласен 
с такой позицией и стоит за соз* 
дание пакта о коллективной безо
пасности, «Я присоединяюсь, —  
сказал он,— к вашим словам от
носительно поисков мира. Я сох
раняю верность доктрине, кото
рую я так же, как в 1924 году, 
всегда защищал. Она не измени
лась, и ее можно выразить тремя 
словами: арбитраж, безопасность 
н разоружение.

Настоящее решение проблемы 
— это мир. Мир неделим.

Безопасность является коллек
тивной и должна распростра
няться на все нации. Именно к 
достижению этой цели я направ
ляю все свои усилия...».

ЗА ПЕРЕГОВОРЫ 
С СОВЕТСКИМ СОЮЗОМ 

ПО ГЕРМАНСКОМУ 
ВОПРОСУ■

Лейбористский еженедельник 
«Трибюн» вновь выступает про
тив перевооружения Западной 
Германии. «Трибюн» задает воп
рос: каким образом после того, 
как соглашение 9 держав о не* 
ревооружении Германии вступит 
в силу, можно будет продолжать 
переговоры с Советским Союзом? . 
И пишет: «Воссоединение Герма
нии, —  если русские согласятся 
на приемлемые условия, — будет 
возможно только в случае отказа 
от договора девяти держав. Пос
ле того, как договор будет подпи
сан, ни одна из держав —  ни 
Франция, ни Англия, ни даже 
обе эти державы вместе —  не 
сможет отказаться от этого до
говора без согласия других под
писавших его стран. Единствен
ное надежное средстве обеспе
чить возможность объединения 
Германии и соглашение, в конеч
ном счете, с Советским Союзом 
состоит в том, чтобы отказаться 
от ратификации договора 9 дер
жав».

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Приблудилась корова, масти 
бурой, 26 октября. Адрес: Майск, 
Железнодорожная, 10.

Коллектив цеха КИП основ 
ного предприятия вы раж ает
соболезнование работнице це
ха КИП т. В асильевой Вален
тине Васильевне по случаю 
смерти ее сына техника КИП 

ВАСИЛЬЕВА 
Николая Афанасьевича, 

последовавш ей после продол
жительной и тяжелой болезни.

Учебный комбинат строительства производит набор на ве
черние 6-месячные курсы шоферов 3-го класса без отрыва от
производства.

На курсы принимаются работники строительства, имеющие 
образование 6 — 7 классов.

За справками обращаться в учебный комбинат (поселок 
Восточный).
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